

平成27年度 8月11日

板橋高校生徒会

板高DAY(生徒会主催部活体験会)を行いました！！

7月11日・12日に本校生徒会による初のイベント板高DAYを開催いたしました。
ここでは、当日の様子と内容などをご紹介します！

サッカー部

体験会の中でも少ない参加となりましたが活気があふれていました。



クッキング部

クッキング部ではスイートポテトを作りました。
とてもおいしく完成！



軽音楽部

先輩たちがギターやドラム、発声法などを分かりやすく教えてくださいました。



女子バスケット

迫力ある先輩方のプレーを間近で体験しました。



他にもテニス部、バドミントン部、
演劇部も体験を行いました！！

また、部活動体験の前に生徒会による板橋高校の紹介を行いました。



私たち生徒会は今回初めてこのような行事を行いました。それに当たり参加者の方々に次のようなアンケートをいただきました。この回答は今後の生徒会行事の参考とさせていただきます。

今回の説明はいかがでしたか？（中学生の方に向けて）

- ・とても分かりやすかった。 ・とても楽しそうで良い学校だと思った。 ・板橋高校についてよく分かった。
- ・画像(パワーポイント)を見ながらだったので分かりやすかった。
- ・高校一年生とは思えないほど説明が上手だった。 ・板橋高校についてもっと知りたいと思った。
- ・板橋高校に入学したいと思った ・板橋高校に入学したいと思った。
- ・プレハブ校舎でも安心して学校生活をおくれそうだったと思った。

もっとよくなるためにはどうすればよいかご意見をお願いします。

- ・説明をもう少しまな言えればよいと思う。 ・もう少しスピードを早くすればよいと思う。
- ・機械等にももう少し慣れればよいと思う。 ・手元にもっと資料がほしい。
- ・もう少し具体的に物事を教えてほしい。(校則についてのところ)
- ・今のままで十分よいと思う。

今回の説明はいかがでしたか？（参加者の保護者の方に向けて）

- ・1年生でしたが、とても素晴らしかった。 ・丁寧で詳しい説明で、分かりやすかった。
- ・生徒達が説明をやっていたよかったです。 ・学校、生徒会の印象がとても良くなった。
- ・学校に通いたくなった、子供に通わせたい。

もっとよくなるためにどうすればよいかご意見ください

- ・事前(FAX用紙など)に、簡単なスケジュール(時間)が分かるとよいと思う。
- ・わかりづらいところがあったからもう少し分かりやすくすればよいと思う。

今回のアンケートをもとに10月にもイベントを行います。
また板橋高校ではその他さまざまな行事を行う予定です。
詳しくは [中学生の皆さんのページ](#) でご確認ください。

